

Kenalan Leadpro		
RUMAH OLAH_MUHAMMAD ALIF MAULANA_Makassar	Deskripsi dan lingkup leadpro temanmu?	Rumah Olah merupakan program pengolahan sampah organik yang difokuskan pada desa dengan memberdayakan pemuda setempat.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Masalah penumpukan sampah yang terjadi di desa akibat tidak adanya pusat pengumpulan dan pengolahan sampah.
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Rumah Olah menyelesaikan masalah yang ada dengan fokus pada pengolahan sampah menjadi pupuk, akuaponik, dan budidaya maggot yang saling terhubung secara sirkular
Infinity Polyglot_Aliffa Syifa Fathia_Bogor	Deskripsi leadpro temanmu?	Platform edukasi bahasa asing (bahasa Inggris, bahasa Mandarin, bahasa Jepang, bahasa Korea, dan bahasa Arab) yang berkontribusi memperjuangkan Sustainable Development Goals (SDGs) poin ke-4 (Quality of Education)
	Apa masalah yang diselesaikan?	minimnya kesempatan mengasah speaking skill bahasa asing, kesulitan upgrade skill bahasa asing, mindset negatif belajar bahasa asing itu "susah"

	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Pembelajaran dilakukan secara daring dengan 70% peserta gratis (melakukan syarat pendaftaran) dan 30% peserta melakukan donasi (tanpa persyaratan pendaftaran)
Love Yourself through Art_Anisah Fatma Friza_Bogor	Deskripsi leadpro temanmu?	Project yang berfokus pada mental health dengan seni sebagai solusinya. Lingkup project ini adalah mahasiswa IPB yang masih aktif perkuliahan
	Apa masalah yang diselesaikan?	Isu mental health yang semakin menjadi perhatian saat ini. Project ini menjadi solusi bagi permasalahan mahasiswa yang sedang mencari jati diri, dan mahasiswa yang memerlukan wadah dalam melepaskan emosinya.
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Bagaimana mereka menyelesaikannya? : Pembelajaran dilakukan secara daring dengan 70% peserta gratis (melakukan syarat pendaftaran) dan 30% peserta melakukan donasi (tanpa persyaratan pendaftaran)
KLINIK PRESTASI ZIVAN	Deskripsi leadpro temanmu?	Sebuah inisiatif pelatihan lomba business plan dan business case untuk mahasiswa baru agar dapat bersiap lebih cepat dan lebih baik.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Kesulitan yang banyak dialami mahasiswa baru untuk mengikuti lomba pertamanya, mendapatkan contoh dan masukan dari mahasiswa yang sudah ahli

KLINIK PRESTASI_211AD MUHAMMAD IMANI_Bogor	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Dengan membuka kesempatan bagi mahasiswa untuk mengenal beberapa tokoh mahasiswa yang berpengalaman di bidang lomba bisnis dan menerima materi serta tips trik yang mereka gunakan untuk memenangkan perlombaan. Mereka juga bisa diberikan modul materi dan contoh bahan pemenang beberapa lomba besar di Indonesia.
	Deskripsi leadpro temanmu?	Desa Songan B yang terletak di Kecamatan Kintamani Kabupaten Bangli Provinsi Bali, merupakan desa yang memiliki tanaman pertanian dan tersebar di wilayah perbukitan Kintamani. Tanaman pertanian tersebut memiliki potensi untuk dikembangkan lebih lanjut termasuk dalam pengolahan bawang merah dan tanaman kelor yang menjadi produk yang bermanfaat bagi masyarakat.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Pemanfaatan tanaman potensi hasil bumi yang semula hanya sebagai sayur dan pakan ternak, diharapkan dapat lebih ditingkatkan menjadi produk olahan yang memiliki nilai jual lebih tinggi, seperti produk, tepung, pasta, teh, dan boreh.

<p>Sociopreneur Desa Songan B_Fino_Bali</p>	<p>Bagaimana mereka menyelesaikannya?</p>	<p>Kegiatan ini dilakukan dengan menargetkan PKK Desa Songan B, Kelompok Tani Desa Songan B, Kelompok Wanita Tani Desa Songan B, dan Siswa SD Songan B melalui metode sosialisasi dan demonstrasi pembuatan produk tepung dan pasta bawang merah serta teh daun kelor dan boreh kelor, serta demplot pembibitan tanaman kelor.</p> <p>Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan masyarakat dalam mengolah tanaman kelor, sehingga mampu menghasilkan produk tepung bawang merah, pasta dari bawang merah, teh daun kelor dan terakhir produk boreh kelor yang dapat dikonsumsi oleh masyarakat yang lebih luas melalui sarana tempat pengolahan kekinian yang diberi nama Moringa Herbal Cafe ( Cafe Jamu Herbal).</p>
<p>Lentera Ilmu_Muhammad Wildan_Palembang</p>	<p>Deskripsi leadpro temanmu?</p>	<p>komunitas yang bergerak memberikan edukasi nonformal baik literasi, numerasi dan kesehatan kepada anak-anak usia sekolah di panti asuhan</p>
	<p>Apa masalah yang diselesaikan?</p>	<p>Masalah yang mau diselesaikan karena angka literasi, numerasi dan kesehatan belum memenuhi kompetensi minimal, selain itu, saat pengalaman pengabdian, masih ditemukan anak-anak SD jenjang atas belum lancar membaca dan menulis</p>

	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Cara menyelesaikannya, yaitu dengan pemberian edukasi dengan metode belajar yang menyenangkan seperti role play, case study dsb dengan memasukkan unsur literasi, numerasi dan kesehatan didalamnya yang insyaallah akan diadakan setiap minggunya berbeda-beda topiknya secara bergantian
--	------------------------------------	--